

コロナ流行「第7波」で救急外来逼迫 岡山県知事「破綻も懸念」 利用を慎重に判断するよう呼び掛け

8/22 山陽新聞

岡山県の伊原木隆太知事は22日の定例記者会見で、新型コロナウイルス流行「第7波」の拡大で、県内の救急外来が逼迫（ひっばく）しているとして「このままでは患者を受け入れられなくなり、医療提供体制の破綻も懸念される」と述べ、軽症の場合は救急外来や救急車の利用を慎重に判断するよう呼び掛けた。

伊原木知事は救急車の到着後も搬送先がすぐに決まらない「救急搬送困難事案」が急増している状況を岡山市消防局でのデータを交えて説明。「新型コロナは軽症でもつらい場合はあるが、感染者の数パーセントが念のためにと救急車を呼べば、現場は大変なことになる」と指摘した。

発熱外来に関しても、開いている医療機関が少ない休日や夜間は特に混み合っているとして「平日の日中にかかりつけ医などで受診するようお願いしたい」と強調した。

県によると、岡山市消防局の新型コロナに関する搬送困難事案は7月25～31日の週が5件だったのに対し、8月1～7日に13件、同8～14日に17件と8月に入って急増。休日の発熱外来は午前中に予約が埋まったり、4～5時間待ちとなったりするケースが少ないという。

岡山県で21日、新型コロナウイルスに感染していた高齢者2人の死亡と、4117人の感染が発表された。感染者数が4千人を上回るのは4日連続で、症状は中等症が6人、他は軽症か無症状。県内の死者は315人、感染確認は20万963人と20万人を超えた。

今日のyoutube紹介下線をクリック

●コロナ診療所 押し寄せる車に悲鳴「毎日4～500人」

<https://news.yahoo.co.jp/articles/6e3a9bb3fc39ba8925d69964074c1e3572c18ba>

●【独自】モラルなき感染者急増 保険金目当て？療養延期…「陽性者になりたい」人も

<https://news.yahoo.co.jp/articles/4b8c0248d9fb7a9a9237b70b03947f35dcc12f06>

●「陽性になったらラッキー」増える給付金目当ての保険加入～リスク保障あいまいで排除難しく

<https://news.yahoo.co.jp/articles/62bf3d36642d729a5d5ff3b8ff9ab47139b6e6b2>

●「陽性者も街に、感染数気にせず」英“全数把握”撤廃の背景と世界の対応

<https://news.yahoo.co.jp/articles/f36903c54bd0ea2a121180d4fb8cf60252aba263>

●全国知事会が緊急声明 新型コロナ感染者の全数把握の見直し求める オミクロン株対応ワクチン具体策も

<https://news.yahoo.co.jp/articles/0609521cb3828d98f83ed31e876cdff1ad622fc2>

●マスクの必要性が問われている。ワクチン接種とコロナ感染の考え方。古舘伊知郎が原因や対策を考察。見てね

<https://www.youtube.com/watch?v=MF1MT9hfwUk>

●【コロナに関する正しい検査方法】PCR、抗原検査の使い分け見てね

<https://www.youtube.com/watch?v=XXaE-D-NzAU>

今日のPDF紹介下線をクリック

●なぜ？佐賀で異常に高い陽性率…90%台の謎

●【独自】“モラルなき”感染者急増 保険金目当て？療養延期…「陽性者になりたい」人も

●新型コロナの「リバウンド」 再陽性の要因は複数？